

Le Courrier du Loiret, 9 janvier 2014

PITHIVIERS-LE-VEIL

Des vœux municipaux au goût amer

Lundi 6 janvier, dans la salle des fêtes de Pithiviers-le-Vieil, le maire, Michel Picard, a présenté ses vœux pour la nouvelle année.

En présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du sous-préfet Philippe Fournier-Montgieux, du conseiller général Marc Gaudet, des maires des communes environnantes et de ses citoyens, le maire a dressé un bref constat sur la politique actuelle de l'État. Il a notamment mis en avant la quasi-absence de l'État-providence et la baisse des aides des financeurs publics. Lors de son discours, Michel Picard a principalement insisté sur l'importance du rôle entre les élus et les citoyens « Il faut laisser de côté l'individualisme, le repli sur soi et unir nos forces ».

Fermeture de la caserne des pompiers

Avec un goût amer, le maire de Pithiviers-le-Vieil



Michel Picard a présenté ses vœux.

est revenu sur la fermeture prochaine du centre de première intervention de sa commune. Il a tenu à préciser en présence des sapeurs-pompiers qu'il « souhaitait que ses pompiers continuent de venir pour les cérémonies organisées par la ville. »

Les élections arrivant dans quelques mois, Michel Picard a terminé son discours en invoquant son droit de réserve.

NASTASIA KALAWSKI

CLUB PLAISIR 3^e ÂGE. L'assemblée générale du club Plaisir du 3^e Âge aura lieu le vendredi 17 janvier à 14 h 30, salle numéro 1 du gymnase. Compte-rendu de l'année écoulée. Renouvellement des membres du bureau et règlement de la cotisation de 16 €. Cette assemblée se clôturera par le partage du verre de l'amitié et la golette.